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La Junta Central de Usuarios Río Adra, compuesta por las comunidades Regantes Río Adra, la
Comunidad de Regantes Cairos Zabala, el Canal del San Fernando y el Ayuntamiento de Adra,
han realizado alegaciones ante la Consejería de Agricultura, Pesca y Medio Ambiente de la
Junta de Andalucía al esquema de temas importantes de la cuenca mediterránea, reclamando
que, en cuanto a las masas de agua superficial “no se tiene en cuenta la pérdida de calidad del
agua que han tenido las Fuentes de Marbella, lugar por el que resurgen las pérdidas del
embalse de Benínar, donde tenemos un agua con una conductividad muy elevada, llegando en
determinadas épocas a obtener resultados en la analítica que determinan que el agua no es
apropiada para el riego”.

  

  

    De esta manera, la Junta Central de Usuarios Río Adra, considera fundamental la conexión
del Pantano de Benínar con las infraestructuras de los usuarios de la propia Junta, reclamando
una vez más las conexiones con los regantes abderitanos.

  

  

    El alcalde de Adra, Enrique Hernando y presidente de la JCU Río Adra, ha mantenido una
reunión con de la Junta Directiva de la Junta Central y el concejal de Agricultura del
Ayuntamiento de Adra, Francisco López, donde han expuesto, una vez más, la situación de
desamparo y olvido en la que se encuentran ante la Junta de Andalucía en las peticiones y
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reivindicaciones que llevan solicitando en los últimos años.  

  

  

    En el conjunto de las alegaciones presentadas, la JCU Río Adra hace referencia también, en
el apartado de ‘Ocupación de Dominio Público Hidráulico y del Marítimo Terrestre’, los regantes
abderitanos reclaman que “habría que tener en cuenta que el mantenimiento y la falta de
limpieza de los cauces también dificulta el buen paso de las aguas, este hecho se produce
sobre todo por especies invasoras como pueden ser las cañas”. 

  

  

    Según la Junta Central de Usuarios, es fundamental para la agricultura abderitana que haya
agua, que sea de calidad y que la mezcla del agua garantice que la producción se puede hacer
a menor coste para el agricultor y que no pierdan calidad las hortalizas que en la Vega de Adra
se producen.
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